

## Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz

### III Convocatoria de Ayudas al alumnado de niveles postobligatorios para el curso escolar 2013-2014

---

Animados por el éxito alcanzado en las convocatorias anteriores, y en este momento del inicio del curso (en España comienza los primeros días de septiembre y se prolonga hasta el mes de junio del año próximo), la Fundación acude a su cita con los estudiantes de los niveles educativos postobligatorios de Canarias para ofrecer ayudas a aquellos cuyas familiares sufran los rigores de la situación económica actual. Se les pide, además, que tengan una trayectoria académica que justifique la concesión de la ayuda. Tendrán que cumplimentar una solicitud en la que tras los datos de localización, deben explicar su situación para que el Comité que estudie las solicitudes pueda hacer una propuesta razonada al Patronato de la Fundación que es quien, en definitiva, realiza la adjudicación. Las cantidades que se asignen son variables y adaptadas a las circunstancias individuales de cada solicitante. Para este delicado cometido, la Fundación contará con la colaboración de los equipos directivos y los consejos escolares que, en las ediciones anteriores, fueron determinantes en casi todos los casos. El plazo de admisión se ha ampliado este curso hasta el 15 de noviembre para tratar de conseguir que participe el mayor número de estudiantes posible.

Las ayudas que se otorguen serán sufragadas íntegramente con fondos propios de la Fundación.

En nuestra web pueden leerse las bases por las que se rige la convocatoria así como consultar cuantas dudas puedan surgir.

#### **Carta de agradecimiento de una nueva alumna universitaria: matrícula gratuita para estudiar medicina**

Son los hechos, los pequeños detalles, las pequeñas noticias que hacen que el trabajo de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz pueda seguir adelante “haciendo cosas por los demás” pues “con poco se puede hacer mucho”, uno de nuestros lemas.

La carta de la alumna nos llegó el 2 de septiembre de 2013 con su nombre y apellidos, instituto en el que estudió y el lugar de Canarias en el que vive. Por la justa confidencialidad que merece su carta no incluimos esos datos.

En dos ocasiones se le ha ayudado con 400 € en los cursos 2011 -2012 (1º de Bachillerato) y 2012-2013 (2º de Bachillerato) terminando sus estudios previos al ingreso a la Universidad con excelentes calificaciones y una matrícula de honor que le permite empezar de forma gratuita los estudios en la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna. .

Sobran las palabras. Aquí está la carta enviada:

*“Estimada Fundación:*

*Soy una estudiante canaria que me he visto beneficiada de su ayuda económica y que les está enormemente agradecida de la ayuda que me han aportado, porque ya no solo se trata del motivo económico sino del orgullo y la satisfacción que me ha producido el verme respaldada en unos momentos tan difíciles. Ese apoyo ha contribuido a que pudiese finalizar el Bachillerato con excelentes calificaciones, y a que se me haya atribuido matrícula de honor, la cual me ha permitido matricularme gratuitamente en la universidad de La Laguna durante el curso 2014/2014 en la carrera que siempre he deseado estudiar, medicina.*

*Por todo esto, deseaba expresar mi enorme gratitud hacia la Fundación, que desde un primer momento confió en mí y que se ha convertido en un pilar muy importante dentro de mi formación.*

*Espero que puedan seguir ayudando a otros muchos estudiantes canarios que, al igual que yo, se encuentran en una situación económica difícil pero que poseen fuerza y ánimo para seguir estudiando y formándose.*

*Les desea lo mejor.”*

### **Proyecto “Útiles para todos” en las Instituciones Educativas de Educación Inicial y Primaria IE N° 10469 Conchud – IE N°10526 El Verde. Provincia de Chota. Región Cajamarca. Perú.**

La Institución Educativa de El Verde se suma a la de Conchud para recibir los útiles que permitirán mejorar la calidad de la enseñanza que reciban a lo largo del curso 2013. Gracias una vez más a la generosa colaboración del Profesor José Ventura Vegas, de su esposa la Profesora Gladys Zorrilla Cieza de Ventura y a un amplio equipo de colaboradores, venciendo no pocas dificultades, se pudo hacer llegar este material a los 196 niños y niñas que estudian en esas dos Comunidades Educativas. La inversión ha sido de 2530,46 dólares.



**El Prof. Ventura firma el contrato para la elaboración de las mochilas**



**La mochila y los materiales escolares dentro**

En un detallado informe remitido a la Fundación, el Profesor Ventura relata los pasos seguidos para llevar a cabo la acción una vez que recibe el 22 de febrero la confirmación de la aprobación por parte del Patronato del proyecto “Útiles para todos” solicitándole un presupuesto para desarrollarlo.

En esta ocasión, la entrega del material escolar va acompañada de una mochila de gran utilidad y necesidad teniendo en cuenta las condiciones climáticas de estos lugares. Se encarga su elaboración a una empresa de Chiclayo que las elabora de manera artesanal con un material de excelente calidad. Hace la compra de los materiales escolares que, debidamente embalados (19 cajas, y un paquete grande) son trasladados en una camioneta desde Chiclayo hasta Chota.

El día 27 de Marzo se realiza el viaje de Gladys y Evelia Zorrilla de Chiclayo a Chota (saliendo a las 20:30h y llegando a las 09:30h del día siguiente). La empresa se ve obligada a cambiar la ruta debido a las lluvias propias de la temporada y se hace un recorrido más largo por Cajamarca, retrasando la llegada una tres horas aproximadamente.



**Elaboración de las mochilas**



**La Profesora Gladys Zorrilla supervisa los materiales**

Reinician el viaje en combi expresamente contratada para el traslado de los materiales y las mochilas de Chota a Conchud. Nuevamente se contó con el apoyo de los docentes del Instituto Superior Pedagógico “Nuestra Señora de Chota” (Chota) tanto para el traslado como para la entrega a los niños y niñas. Enrumbaron de Chota 09:30h, llegando a la Púcara a las 12:30h aproximadamente, donde se cargaron los materiales en las acémilas y la comitiva de docentes se dirigió caminando a Conchud.

Prepararon los paquetes escolares y los introdujeron en las mochilas, que se entregaron a todos y cada uno de los escolares. Pero el tiempo no se puede estirar y se hizo de noche. Tuvieron que pernoctar en el lugar y tomar una decisión con respecto al material sobrante. Hablamos con los padres de familia para que regrese el material a la Púcara para entregar a los niños de la I.E N° 10526 del Verde, considerada zona de extrema pobreza. Vale decir que esta comunidad no estaba esperando ninguna donación, por lo que la comunidad quedó profundamente agradecida.



**Cargando los acémilas**



**Traslado hasta Conchud entre brumas**

Una vez concluida la misión que les llevó hasta allí, emprendieron el regreso. Pero los inconvenientes no habían acabado porque hubo un derrumbe y se vieron obligadas a quedarse en el Bus hasta que despejaron la carretera, hecho que ocurrió recién en la mañana del día siguiente, hasta que finalmente llegaron a su destino, Chiclayo, a las 13:30h del domingo 31 de Marzo de 2013. Ante esta ejemplar entrega, honradez y generosidad, la Fundación se muestra muy agradecida y estimulada a seguir adelante con el proyecto porque como indica unos de sus lemas, dirigido a sus Patronos y colaboradores, "TU AYUDA, LLEGA".



**Colaboradores en el camino hacia Conchud**



**Una mochila con los materiales para cada escolar**

El profesor Ventura remitió a la Fundación, por correo postal, además de dos mochilas iguales a las entregadas, un dvd con amplia información gráfica de la entrega (555 fotografías más un largo video). Son escenas muy emocionantes y emotivas. También incluyen las actas de la entrega firmadas con la huella dactilar de cada uno de los niños y niñas así como el documento de identidad y la firma del padre de familia, todas las facturas originales de los gastos realizados y un cd con la bella música de "Voces del Ande".

### **Fundação Canaria Carlos Salvador e Beatriz**

#### **III Convocação de Ajudas ao alumnado de níveis postobligatorios para o curso escolar 2013-2014**

---

Animados pelo sucesso atingido nas convocações anteriores, e neste momento do início do curso (em Espanha começa nos primeiros dias de

setembro e prolonga-se até o mês de junho do ano próximo), a Fundação vai a sua cita com os estudantes dos níveis educativos postobligatorios de Canárias para oferecer ajudas àqueles cujas familiares sofram os rigores da situação económica actual. Pede-se-lhes, ademais, que tenham uma trajectória académica que justifique a concessão da ajuda. Terão que preencher uma solicitação na que depois dos dados de localização, devem explicar sua situação para que o Comité que estude as solicitações possa fazer uma proposta raciocinada ao Patronato da Fundação que é quem, em definitiva, realiza a adjudicação. As quantidades que se atribuem são variáveis e adaptadas às circunstâncias individuais da cada solicitante. Para este delicado cometido, a Fundação contará com a colaboração das equipas directivas e os conselhos escoares que, nas edições anteriores, foram determinantes em quase todos o casos. O prazo de admissão ampliou-se este curso até o 15 de novembro para tratar de conseguir que participe o maior número de estudantes possível. As ajudas que se outorguem serão sufragadas integralmente com fundos próprios da Fundação. Em nosso site podem ler-se as bases pelas que se rege a convocação bem como consultar quantas dúvidas possam surgir.

### **Carta de agradecimento de uma nova aluna universitária: matrícula gratuita para estudar medicina**

São os factos, os pequenos detalhes, as pequenas notícias que fazem que o trabalho da Fundação Canaria possa seguir adiante “fazendo coisas pelos demais” pois “com pouco pode-se fazer muito”, um de nossos lemas. A carta da aluna chegou-nos o 2 de setembro de 2013 com seu nome e apellidos, instituto no que estudou e o lugar de Canárias no que vive. Pela justa confidencialidade que merece sua carta não incluímos esses dados.

Em duas ocasiões tem-se-lhe ajudado com 400 € nos cursos 2011 -2012 (1º de Bachillerato) e 2012-2013 (2º de Bachillerato) terminando seus estudos prévios ao rendimento à Universidade com excelentes qualificações e uma matrícula de honra que lhe permite começar de forma gratuita os estudos na Faculdade de Medicina da Universidade da Laguna. Sobram as palavras. Aqui está a carta enviada:

*“Estimada Fundação:*

*Sou uma estudante canaria que me vi beneficiada de sua ajuda económica e que lhes está enormemente agradecida da ajuda que me contribuíram, porque já não só se trata do motivo económico senão do orgulho e a satisfação que me produziu o me ver respaldada nuns momentos tão difíceis. Esse apoio tem contribuído a que pudesse finalizar o Bachillerato com excelentes qualificações, e a que se me tenha atribuído matrícula de honra, a qual me permitiu matricularme gratuitamente na universidade da Laguna durante o curso 2014/2014 na carreira que sempre tenho desejado estudar, medicina.*

*Por tudo isto, desejava expressar minha enorme gratidão para a Fundação, que desde um primeiro momento confiou em mim e que se converteu num pilar importantíssimo dentro de minha formação*

*Espero que possam seguir ajudando a outros muitos estudantes canarios que, ao igual que eu, se encontram numa situação económica difícil mas que possuem força e ânimo para seguir estudando e se formando.*

*Deseja-lhes o melhor.”*

## Projecto “Úteis para todos” nas Instituições Educativas de Educação Inicial e Primária IE N° 10469 Conchud – IE N°10526 O Verde. Província deChota. Región Cajamarca. Perú.

A Instituição Educativa do Verde soma-se à de Conchud para receber os úteis que permitirão melhorar a qualidade do ensino que recebam ao longo do curso 2013. Obrigado uma vez mais à generosa colaboração do Professor José Ventura Vegas, de sua esposa a Professora Gladys Zorrilla Cieza de Ventura e a uma ampla equipa de colaboradores, vencendo não poucas dificuldades, se pôde fazer chegar este material aos 196 meninos e meninas que estudam em dois Comunidades Educativas. O investimento tem sido de 2530,46 dólares.



O Prof. Ventura assina o contrato para a elaboração das mochilas



A mochila e os materiais escolares dentro

Num detalhado relatório remetido à Fundação, o Professor Ventura relata os passos seguidos para levar a cabo a acção uma vez que recebe o 22 de fevereiro a confirmação da aprovação por parte do Patronato do projecto “Úteis para todos” solicitando-lhe um orçamento para desenvolvê-lo.

Nesta ocasião, a entrega do material escolar vai acompanhada de uma mochila de grande utilidade e necessidade tendo em conta as condições climáticas destes lugares. Encarrega-se sua elaboração a uma empresa de Chiclayo que as elabora de maneira artesanal com um material de excelente qualidade. Faz compra-a dos materiais escolares que, devidamente embalados (19 caixas, e um pacote grande) são trasladados numa camioneta desde Chiclayo até Chota.

No dia 27 de Março realiza-se a viagem de Gladys e Evelia Zorrilla de Chiclayo a Chota (saindo às 20:30h e chegando às 09:30h do dia seguinte). A empresa vê-se obrigada a mudar a rota devido às chuvas próprias da temporada e faz-se um percurso mais longo por Cajamarca, atrasando a chegada uma três horas aproximadamente.



Elaboração das mochilas

A Professora Gladys Zorrilla  
Supervisiona os materiais

Reiniciam a viagem em combi expressamente contratada para o traslado dos materiais e as mochilas de Chota a Conchud. Novamente contou-se com o apoio dos docentes do Instituto Superior Pedagógico “Nossa Senhora de Chota” (Chota) tanto para o traslado como para a entrega aos meninos e meninas. Enrumbaron de Chota 09:30h, chegando à Púcara às 12:30h aproximadamente, onde se carregaram os materiais nas acémilas e a comitiva de docentes se dirigiu caminhando a Conchud.

Prepararam os pacotes escoares e introduziram-nos nas mochilas, que se entregaram a todos e a cada um dos escolares. Mas o tempo não se pode esticar e se fez de noite. Tiveram que pernoctar no lugar e tomar uma decisão com respeito ao material sobranste. Falamos com os pais de família para que regresse o material à Púcara para entregar aos meninos da I.E N° 10526 do Verde, considerada zona de extrema pobreza. Vale dizer que esta comunidade não estava a esperar nenhuma doação, pelo que a comunidade ficou profundamente agradecida.



Carregando os acémilas



Traslado até Conchud entre brumas

Uma vez concluída a missão que lhes levou até ali, empreenderam o regresso. Mas os inconvenientes não tinham acabado porque teve um derrube e se viram obrigadas a ficar no Autocarro até que desocupassem a estrada, facto que ocorreu recém na manhã do dia seguinte, até que finalmente chegaram a seu destino, Chiclayo, às 13:30h do domingo 31 de Março de 2013.

Ante esta instância entrega, honradez e generosidad, a Fundação mostra-se muito agradecida e estimulada a seguir adiante com o projecto porque como indica uns de seus lemas, dirigido a seus Patronos e colaboradores, “TUA AJUDA, CHEGA”.



**Colaboradores no caminho para Conchud**

**Uma mochila com os materiais para a cada escolar**

O professor Ventura remeteu à Fundação, por correio postal, além de dois mochilas iguais às entregadas, um dvd com ampla informação gráfica da entrega (555 fotografias mais um longo video). São cenas muito emocionantes e emotivas. Também incluem as actas da entrega assinadas com a impressão digital da cada um dos meninos e meninas bem como o documento de identidade e a assinatura do pai de família, todas as facturas originais das despesas realizadas e um cd com a bela música de “Voces del Ande”